

HERZLICHEN DANK

sagen wir allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme beim Abschied von unserem lieben

Reto Cafilisch-Messmer

auf vielfältige Weise zum Ausdruck gebracht haben.

Herzlichen Dank für das tröstende Wort, geschrieben oder gesprochen; für eine liebevolle Umarmung; für einen Händedruck, wenn Worte fehlten; für alle Zeichen der Liebe und Freundschaft.

Herzlichen Dank an alle, die das Leben von Reto bereichert und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Herzlich bedanken möchten wir uns auch für die Spenden für Grabschmuck und für die Kollekte. Ein besonderer Dank gilt den Ärzten und dem Pflegepersonal vom Spital Limmattal und dem Pflegezentrum Dielsdorf für die liebevolle Pflege. Ein besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Andreas Rade für die einfühlsame trostspendende Abschiedsfeier.

Die vielen Zeichen der Anteilnahme sind uns ein Trost in der Zeit des Abschiednehmens.

Buchs, im Februar 2016

Die Trauerfamilie